

Comienza en Cuba IV Festival Internacional de Comunicación Social



La Habana, 18 jul (RHC) El Cuarto Festival Internacional de Comunicación Social tendrá lugar en La Habana, donde profesionales en la materia intercambiarán experiencias que ayuden al desarrollo de ese sector.

En la cita, que se extenderá hasta el jueves 20 de julio, participan directivos, técnicos, especialistas, y docentes que se desempeñan en las distintas disciplinas vinculadas a esa rama de las ciencias sociales.

Entre los principales tópicos a tratar en el encuentro destacan la gestión de marcas, la comunicación estratégica, la autorregulación en la comunicación y el papel de la investigación en el éxito de las campañas de mercadotecnia.

El encuentro, convocado por la Asociación Cubana de Comunicadores Sociales, permitirá, además, analizar el estado actual y las perspectivas de esa disciplina en el mundo, principalmente en las naciones iberoamericanas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135801-comienza-en-cuba-iv-festival-internacional-de-comunicacion-social>



Radio Habana Cuba